

580 Mitarbeiter packten 580 Geschenke für 580 Kinder

Coburg Die Prodinge Gruppe verzichtet 2024 zum wiederholten Male auf Weihnachtspräsente für Kunden und Geschäftspartner und engagiert sich stattdessen erneut für gemeinnützige Organisationen bzw. Vereine.

Zehn Tage lang fanden an allen fünf Prodinge-Standorten interne Packaktionen statt, im Rahmen derer die 580 Mitarbeitenden 580 Weihnachtspäckchen für 580 Kinder aus sozial schwachen Familien packten. In den Päckchen enthalten sind liebevoll und altersgerecht ausgewählte Spielsachen für Kinder der Altersgruppen 0 bis 3 Jahre, 4 bis 6 Jahre sowie 7 bis 10 Jahre, etwa Ravensburger Spiele und Kuscheltiere der in Rödental beheimateten Firma Fehn.

Die 580 Päckchen kommen Organisationen und Vereinen zugute, die sich aufopferungsvoll um bedürftige Familien kümmern, die oft unverschuldet in Notsituationen geraten und auf die Hilfe anderer angewiesen sind. Die Firma Prodinge hat



Bei der Päckchenabholung in der Firmenzentrale in Coburg wurden **Birgith Sommer** und **Veronika Schlücke** vom Kinderschutzbund Coburg, **Daniela Neumeier-Rau** von der Frühförderung Coburg und Vertreter des Frauenhauses Coburg tatkräftig von einer kleinen Prodinge-Delegation, bestehend aus **Andreas Bendner**, **Wolfgang Lorenz**, **André Berwind**, **Sebastian Gundermann**, **Norbert Wicklein** und **Catrin Brückner**, unterstützt.

Foto: Prodinge Gruppe

dabei Partner ausgewählt, die im Einzugsgebiet der fünf Unternehmensstandorte aktiv sind: In Coburg den Kinderschutzbund, das Frauenhaus

und die Frühförderung Coburg, Tafel Coburg. In Erfurt den Kinderschutzbund, in Nürnberg ebenfalls den Kinderschutzbund, in Herbolzheim

den Kinderschutzbund Emmendingen und in Henstedt-Ulzburg die Lebenshilfe Kaltenkirchen.

Die Weihnachtspackaktion fand innerhalb der gesamten Belegschaft großen Anklang. An jedem Standort waren die Päckchen schon früher als geplant fertig, was Steffen Prodinge, Ceo der Prodinge Gruppe, sehr berührt hat: „Mit vereinten Kräften haben wir es im Rahmen unserer Initiative 'Prodinge hilft' binnen kürzester Zeit geschafft, 580 Päckchen für 580 Kinder zu packen, was mich unglaublich stolz macht und wofür ich sehr dankbar bin. Die Päckchen wurden an die Organisationen und Vereine übergeben, damit sie alle Kinder rechtzeitig vorm Fest erreichen. Für viele wird das vermutlich das einzige Weihnachtsgeschenk sein. Umso wichtiger finde ich es, dass wir an dieser Stelle den letzten Beitrag des Jahres 2024 genau richtig gesetzt haben“, so Steffen Prodinge. *red*